



**SCHWÄBISCHER
ALBVEREIN
ORTSGRUPPE
SIGMARINGENDORF**

***JOHANNISFEUER
22. JUNI 2013
ab 18.00 Uhr***

„Wenn Johannes ist geboren, gehen die langen Tage verloren.“ – so lautet eine alte Bauernregel. Am 24. Juni wird die Geburt Johannes des Täuflers gefeiert. Dies ist das (antike) Datum der Sommersonnwende. Mit der Sommersonnwende erreicht die Sonne ihren höchsten Stand. Danach werden die Tage wieder kürzer. Schon immer haben die Menschen dieses Ereignis gefeiert. Das Sonnwendfeuer ist ein Zeichen für die Lebenskraft der feurigen Sonne. Ganz Mutige sprangen durchs Feuer, was ihnen Glück bringen sollte. Durch das Christentum wurden die Sonnwendfeuer zu Johannisfeuern. So liegt der Johannestag im Jahreskreis genau der Geburt Jesu am 24. Dezember (der Wintersonnwende) gegenüber. Das Licht der Sonne, das unsere Welt am Leben erhält, und Weihnachten grüßen sich als Verwandte von ferne.

**Die Familiengruppe des Schwäbischen Albvereins
Sigmaringendorf lädt herzlich ein zum**

**Johannisfeuer am 22. Juni 2013, ab 18.00 Uhr am Grillplatz
„Nonnenhölzle“ beim Wasserturm in Sigmaringendorf.**

Wir wollen miteinander Würstchen braten und Stockbrot backen, Spiele machen, Geschichten erzählen und Lieder singen. Und wenn die Nacht kommt, dann entzünden wir das Sonnwendfeuer! – Für Getränke ist gesorgt (Selbstkostenpreis). Grillgut, evtl. Salate, Kuchen etc. sowie Teller und Besteck bitte selber mitbringen. Die Leitung der Familienaktion hat Familie Brodmann (Tel. 07571/61160). Dort gibt es weitere Informationen. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

**Informationen, Aktivitäten, Berichte,
Fotogalerien und vieles mehr unter
www.albverein-sigmaringendorf.de**



**Schwäbischer
Albverein**